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Agenda

15 août 2025 : journée des
nouveaux jeunes
accompagnants 
16 au 23 août 2025 : 61e
pèlerinage à Lourdes !!

Le pélé arrive à grands
pas !  

Chers amis,

Le sentez-vous, vous aussi ? Quelque chose de grand
s’approche… Quelque chose d’énorme, oui ! Les

grandes vacances arrivent à grands pas, et qui dit
vacances dit : plage, montagne, amis, barbecue…

Mais aussi et surtout qui dit grandes vacances dit :
pèlerinage des Équipes Saint-Michel.

Cette année encore, nous partirons à Lourdes pour
vivre le 61e pélé des ESM. Comme les précédents, il

s’annonce incroyable.

Avant de partir, nous vous proposons un dernier
Équipe News, où tu pourras te (re-)plonger dans la

journée de la chasse aux œufs de Pâques. Tu
trouveras également un bulletin d’inscription à la fin

de ce numéro.

Très bonne lecture à tous pour cette dernière édition
de l’Équipe News !

Le staff Entre-Lourdes
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The Équipe's
News

Formulaire

d’inscription

pour le pélé à la

fin du journal!



Lourdes selon Audrey

Laure-Anne : Salut les gars, vous avez fait quoi ce week-end ? J’ai cru voir que vous étiez au
même endroit !!

William : OUIII, nous étions à la chasse aux œufs des équipes Saint-Michel. C’était
incroyableeeee !

Laure-Anne : Ah oui, il y avait une chasse aux œufs ? Vous avez fait une activité tous
ensemble ?

Baptiste : Eh oui ! On a passé une super après-midi avec tout le monde.
On a d’abord commencé par se rassembler dans un parc pour jouer à plusieurs jeux : tic tac
bombe, lancé de carottes, jeux d’adresse… Ensuite, on est rentré au Sous-Marin, et là, les
cloches de Pâques ont sonné... On a fait une super chasse aux œufs et partagé un goûter
tous ensemble.
On a terminé la journée par un film magnifique : Le huitième jour. Franchement, c’était une
journée inoubliable.

Laure-Anne : Ooooh wawww, c’est un super programme ça… Je suis sûre que ça devait être
incroyable ! Et vous étiez nombreux ?

William : OUI ! Comme à chaque activité du staff Entre Lourdes, on était un grand groupe
des ESM à se retrouver.
On devait être presque 40 pour la chasse aux œufs. Mais j’ai quand même fini par avoir mal
au ventre en mangeant trop d’œufs en chocolat...
Franchement, c’est incroyable les activités qu’il y a pendant l’année, car ça permet de tous se
revoir, de vivre de beaux moments et de tisser de super amitiés.
Franchement, il faut absolument venir !

Laure-Anne : Et il y a encore des activités organisées cette année ?

Baptiste : Non, malheureusement, il n’y aura plus d’activités organisées par le staff Entre
Lourdes avant le pèlerinage en août. Et il faut venir au pélé !
Mais l’année prochaine, le staff proposera encore plein d’activités géniales !

Laure-Anne : Génial ! Je vais clairement essayer de venir. Ça a l’air trop cool !

Retour sur la chasse aux œufs 
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Dialogue entre Laure-Anne, William et Baptiste 

Et oui, comme vous le voyez, c’était la dernière activité de l’année…
Mais n’hésitez pas à venir encore plus nombreux l’année prochaine, car on
vous prépare des activités incroyables !
Tu trouveras quelques petites photos souvenirs de cette après-midi géniale  
à la page suivante.



Lourdes selon Audrey
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Photos de la chasse aux œufs 



Lourdes selon Audrey
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L’année dernière, j’ai eu la chance de participer pour la seconde
fois au pèlerinage de Lourdes avec les équipes Saint-Michel.
Pour la nouvelle fois, ce fut une expérience profondément
enrichissante et marquante. Sachant à quoi m’attendre, je
n’étais plus du tout hésitant comme la première fois. Je savais
déjà à l’avance que j’allais vivre plein de merveilleux moments
(même si chaque pèlerinage est unique en lui-même). 

Accompagner de personnes dans le même esprit que moi, m’a
permis de découvrir les facettes de la vie sous un autre angle.
En cette fin de mois d’août, nous avons partagé des moments
de complicité, de rires, mais aussi de silences, marqués par les
lieux sacrés et remplis d’histoire que nous arborions chaque
jour. Parmi ces instants forts, il y eu la marche (presque
silencieuse) pour aller jusqu’à Bartrès, admirer le lieu où Sainte
Bernadette a vécu. La paix semblait envahir chaque coin de ce
lieu si spécial. Sachez que j’en garde de très bons souvenirs. 
C’était aussi une aventure humaine incroyable. Entre les
promenades, les prières, et les carrefours, j’ai fait de
nombreuses découvertes inattendues qui m’ont profondément
touché. Nombreuses furent les rencontres qui m’ont permis de
grandir.

Ce pèlerinage m’a permis de me reconnecter avec ma propre
spiritualité. J’ai pu entendre des témoignages de foi, de force et
de courage qui m’ont fait réfléchir sur ce qui compte vraiment
dans la vie. Grâce à toutes ces personnes, j’ai pu prendre le
temps de m’arrêter et de réfléchir à ce qui comptait vraiment
pour moi. 

Et rien que pour cela, merci à tous ! 
À très vite. 
Charles-Aymeric de Lovinfosse

Témoignage de Charles-Aymeric de Lovinfosse sur
Lourdes



Lourdes selon AudreyLe mot du Trio
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C’est Pâques !
Nous venons de célébrer notre plus grande fête chrétienne. Trois jours où Jésus
nous a entraînés dans son « mystère » qui nous dépasse complètement et qui nous
renouvelle. Relisons donc un peu ces jours saints, comme les disciples d’Emmaüs.

Avez-vous été touché par le lavement des pieds du jeudi saint ? C’est tellement
l’esprit de ce que l’on veut vivre aux ESM ! Il suffit de penser à la personne avec qui
nous étions en chambre.

Rappelons-nous la belle entraide du Chemin de Croix sur la colline de Lourdes ! Ce
vendredi saint, l’Eglise nous l’a proposé pour confier à Jésus les souffrances du
monde, celles de nos proches et les nôtres. Elle nous invite à vivre toute chose – joies
et épreuves - avec le Christ !

Le samedi saint proposait d’entrer dans un silence intérieur pour laisser de la place à
quelque chose de plus grand que l’on pressent. Nous avons essayé de vivre cette
intériorité à la grotte, spécialement le dernier soir, mais aussi à la célébration de la
réconciliation, à la matinée désert, et dans ces prières personnelles qui nous ont
invité à écouter.

A Pâques le Christ est « passé » de la mort à la vie (« Pâques » renvoie à « passage »),
et il veut faire « passer » tout le monde à sa suite. A Pâques, le Seigneur nous fait «
passer » de nos enfermements (et nos péchés) à une vraie liberté ; d’un quotidien
vécu trop banalement à une qualité de vie tellement plus profonde. L’annonce de
Pâques a débuté par le grand feu de la veillée pascale, qui a allumé toutes nos
bougies. La lumière du Christ ! A Lourdes, nous avons vécu la procession aux
flambeaux. Et surtout nous sommes revenus porteurs de petites flammes
intérieures, vraie lumière du Christ célébrée à la Veillée pascale.

Et aujourd’hui ? La fête de Pâque est terminée ; mais comme les disciples
d’Emmaüs, le souvenir du Christ, de ce qu’Il nous a dit et donné de vivre à Lourdes
reste encore brûlant en nous. « A l’instant même, les disciples (d’Emmaüs)
retournèrent à Jérusalem ». Et si nous allions partager ce que nous avons reçu à
cette fête de Pâques, à ce pèlerinage des ESM ?



Lourdes selon AudreyCondoléances pour le Pape François  
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Lourdes selon AudreyLe Pape François
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Nous avons tous appris avec tristesse que le pape François est décédé ce lundi de Pâques.
Dans notre Equipe News, nous avons voulu lui rendre un petit hommage, car il a réalisé
beaucoup de belles choses durant son pontificat.

Premier pape jésuite, François a donné beaucoup de son temps et de son cœur aux pauvres, aux
malades, aux prisonniers, aux migrants, et à tous ceux qui avaient besoin d’amour et de soutien.
Son pontificat a été marqué par son attention aux plus faibles et son appel à construire un
monde plus juste et plus fraternel.

Il nous semblait impossible de faire un numéro de l’équipe News sans lui dire merci.
Nous avons donc répertorié quelques gestes forts qu’il a accomplis et dont nous pouvons nous
inspirer pour, nous aussi, faire le bien autour de nous.

Le pape François a beaucoup insisté
sur l’importance de protéger la Terre,
notre “maison commune”. Dans son
message, il nous invite à respecter la
nature et à prendre soin de la création
de Dieu. Et il nous a rappelé que nous
sommes tous frères.       

Le pape François a souvent défendu
les migrants et les réfugiés, rappelant
qu’ils sont nos frères et sœurs. Il a
demandé à tous d’ouvrir leur cœur et
de les accueillir avec respect et
amour.

Le pape François a toujours prié et
parlé pour la paix dans le monde. Il a
dénoncé la violence et demandé
d’arrêter les guerres, en appelant au
dialogue et au pardon.

Le pape François a souvent pensé aux
prisonniers, surtout le Jeudi saint. Il a
lavé les pieds de détenus pour leur
montrer que Dieu les aime aussi.

Le pape François a tendu la main aux
personnes d’autres religions, comme
les musulmans et les juifs. Il a
construit des ponts d’amitié pour
mieux se comprendre et vivre en paix.




















